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Porpandemia,escomplicado

realizarpruebas:Cenace
POR AIDA RAMIREZ MARIN

El director general del Centro

Nacional de Control de Energía

(Cenace), Alfonso Morcos Flores,

aseguró que por las circunstancias

por las que atraviesa el país hay

muchas inversiones “paradas”, no

sólo en la industria eléctrica.

Indicó que dos millones 600 mil

kilowhatts de capacidad, que están en

pruebas fueron suspendidos, no sólo

porlas característicasde lageneración,

sino porque todas sus instalaciones no

han sido probadas o garantizadas para

su conexión al sistema eléctrico.

En reunión con senadores inte-

grantes de la Comisión de Ener-

gía, dijo que por la crisis sanitaria,

la demanda de energía en el país

se redujo 10 por ciento, por ello,

es complicado llevar a cabo las

pruebas, ya que se puede poner en

riesgo la demanda que se requiere

para los hogares, hospitales y todas

las nuevas instalaciones que se han

adecuado como centros de salud y

“eso sería irresponsable”.

Explicó que en la medida que

crezca la demanda durante el año, el

riesgo de la proporción de la capacidad

que generen las pruebas es menor,

a pesar de ello, “podemos hacer las

pruebas, pero no en las condiciones

en las que la demanda se redujo”.

Refirió que las energías eólica y

fotovoltaica tomaron relevancia en

2019, al grado que actualmente hay

capacidad instalada cercana a los

10 millones de kilowhatts.

“Estamos hablando de que la

demanda máxima que tuvo el año

pasado fue de 50 millones, es decir,20

por cientodela capacidaddedemanda”,

según un comunicado del Senado.

De su parte, el senador more-

nista Armando Guadiana Tijerina,

presidente de la Comisión de Ener-

gía, aseguró que es fundamental

que exista equilibrio entre la gene-

ración de electricidad privada y

la del Estado, cuidando siempre el

interés general de la Nación.

Consideró que en este momento el

tema del acuerdo sobre las centrales

eléctricas es “fuerte” en el país; pero

se debe tener claro que también es un

problema de equilibrio entre la gene-

ración privada de electricidady la del

Estado; no es fácil lograrlo”, apuntó.


